



"Sous les couleurs UCPV"

21 Mai 2024

Un long week-end pour les coureurs de l'UCPV.

Samedi, en VTT XCO, une victoire pour Timéo ARMAND.

Les jeunes vététistes de l'Union Cycliste du Puy en Velay étaient présents sur une nouvelle manche de la "Coupe AURA XCO" qui se déroulait à Villar de Lans (38). En U17, Sacha OLLIER, en petite forme et ratant son départ, finissait 10^{ème} sur 60. Chez les filles, Louanne PONTVIANNE devait abandonner sur crevaison malgré un excellent début de course. Enfin, en U19, Timéo ARMAND faisait la course parfaite. Après un très bon départ il suivait le groupe de tête avant de "déposer" tout le monde et finir en solo avec plus d'une minute d'avance. En séniors, Dorian GOUY et Sasha BERT terminaient leur course de haut niveau.

De son côté, Fabian GALLE avait traversé la frontière avec la Suisse pour s'aligner sur un "Marathon International" (UCI Classe 1), en VTT XCO. Après 71 km et 2 830 mètres de dénivelé positif, il coupait la ligne en 40^{ème} position et entrait ainsi dans le Top 10 français. Une performance de bon augure à un mois et demi des grosses échéances nationales et internationales. Nous le retrouverons dans deux semaines pour un autre marathon international mais cette fois-ci en France dans l'Aveyron (Laissac).

C'est sur route que Mathis TALLARON participait au "Critérium de Corbas" (69), sur un circuit peu vallonné de 3,7 km pour une distance totale d'environ 60 km. Aucune échappée ne parvenait à se former et c'est au sprint massif que la victoire se jouait, Mathis prenait la 11^{ème} place sur une soixantaine de participants. Bon rouleur en devenir, cette performance lui permet de parfaire son apprentissage.

Par ailleurs, mais sur piste cette fois-ci, Célian ROLLAND était sélectionné par le comité départemental de cyclisme pour aller défendre les chances de l'équipe lors de la deuxième manche de la "Coupe de France U17 des départements". Sur la piste de Motz (73), pour sa première course aux points de sa jeune carrière Célian prenait la 3^{ème} place. L'équipe était ainsi qualifiée pour la finale de cette "Coupe de France" qui aura lieu en septembre.

Dimanche, sur route, une nouvelle victoire et un titre de champion pour Célian ROLLAND

A Allègre, la course organisée par le Vélo Club du Velay servait de support au championnat de Haute-Loire pour les catégories U13, U15 et U17. Dans la catégorie des U13, Hugo Maurin allait monter sur le podium des lauréats du championnat départemental. Dans la course des U17, Célian ROLLAND s'est distingué en remportant une nouvelle victoire ainsi que son premier titre départemental. Sur un circuit très exigeant de 17 km, tout à fait à sa convenance, il a su faire preuve de maîtrise pour contrôler les multiples attaques de ses adversaires destinées à lui faire lâcher prise., ce qu'aucun ne parvenait à faire. Il s'imposait au sprint, en côte, et devenait ainsi champion départemental. Dans les courses réservées aux séniors, en "Open", Romain FAYOLLE, très surveillé par ses compagnons d'échappée, prenait la 5^{ème} place. En "Access", Joan GENTES prenait également la 5^{ème} place bien aidé par ses compères de club Mathis TALLARON et Dorian ANDRE qui se classaient respectivement 17^{ème} et 29^{ème}.

Par ailleurs, les plus jeunes vététistes étaient engagés sur le "Trophée du Jeune Vététiste" à Job près d'Ambert (63). Le soleil était de la partie toute la journée, avec des pistes qui alternaient entre zones boisées et prairies du "Parc des Mélèzes". Evan et Loris CHABRILLAT étaient alignés dans les catégories U15 et U11. Les participants devaient concourir sur une épreuve de Cross-Country (XCO) le matin puis des manches de Cross-Country Éliminatoire (XCE) l'après-midi. Chez les U11, Loris réalisait une belle course malgré un positionnement sur la 3^{ème} ligne de départ. Sa détermination lui permettait de remonter d'une place au classement général pour finir 5^{ème}. En U15, sur un parcours avec un fort dénivelé, Evan, revenait de blessure, et pour sa première compétition de l'année il terminait 6^{ème}.





